



8 avenue du Gué Langlois
77600 Bussy Saint Martin
FRANCE
www.citec.fr
E-mail : citec@citec.fr
Tél. : 33 (0)1 60 37 45 00
Fax. : 33 (0)1 64 80 45 18

Déclaration UE de Conformité EU Declaration of Conformity

Directive 2014/68/EU – Pressure Equipment Directive (PED)

Nous déclarons sous notre seule responsabilité que les produits auxquels se réfère la présente déclaration sont conformes aux exigences essentielles à la directive mentionnée et ont été évalués sur la base de la norme listée.

We declare under our sole responsibility that the products to which the present declaration related comply with the essential requirements of the given directive and have been evaluated on the basis of the listed standard.

Série : 3100, 6000, 6100, 7110, 7210, 2100, 2100h, 7120B, 7220B, 7870B, 7970B, 7470,
Serie : 7570, 2010, 2020, 9620, 8620, 9640, 6700

Les instruments avec une valeur de surpression admissible ≤ 200 bar (pression maximale admissible – PS) sont conçus et fabriqués conformément aux règles de l'art, conformément à l'article 4, par. 3 de la directive. Les instruments avec une valeur de surpression admissible >200 bar (pression maximale admissible - PS) sont en outre classés dans la CATÉGORIE I et soumis à la procédure d'évaluation de la conformité selon le module A - Contrôle interne de la production et ils sont marqués **CE**

Instruments with allowable overpressure value ≤ 200 bar (maximum allowable pressure – PS) are designed and manufactured in accordance with sound engineering practice, according to article 4, par. 3 of the directive. Instruments with allowable overpressure value >200 bar (maximum allowable pressure – PS) are additionally classified with CATEGORY I and subjected to the conformity assessment procedure according to Module A - Internal production control and they are marked **CE**

Norme / Standard : EN 837-1 : 1996 / EN 837-3 : 1996

Lieu et date : 25/11/2022
Place and date : 25/11/2022

Nom, fonction : M. KAUFMANN Philippe
Name, function : Directeur Général